

UNIVERSIDAD DE CALDAS
SECRETARÍA GENERAL

COMUNICADO N° 007

Manizales, 17 de agosto de 2022.

Estimados integrantes de la comunidad universitaria, reciban un cordial saludo.

El 28 de junio, en sesión ordinaria del Consejo Superior, se tomó la decisión de galardonar a Clemencia Gómez Gónzales, en la categoría de Graduada Ilustre, y a Aiofe Itziar Bernal Mcgee, en la categoría de Formación en Investigación, Creación e Innovación, con la distinción otorgada por la Orden Humberto Gallego Gamboa; extendiendo primeramente nuestras felicitaciones a Clemencia, egresada de la Facultad de Ciencias Exactas y Naturales, y a Aiofe egresada de la Facultad de Artes y Humanidades, así como nuestros agradecimientos a todos y todas aquellas que participaron de la convocatoria 2022.

La selección de las graduadas ganadoras tuvo lugar después de una serie de etapas del proceso de evaluación con arreglo a la Resolución N° 0626 de Rectoría. El proceso empezó con la selección de perfiles por parte de los Consejos de Facultad. Posteriormente, los perfiles seleccionados fueron revisados por la Comisión Asesora, quien emitió un concepto sobre las candidaturas que consideraron eran las merecedoras del galardón. La recomendación de la Comisión fue compartida a los integrantes del Consejo Superior quienes, con base a la información suministrada por postulados, facultades y asesores, tomaron la decisión final. A continuación, les compartimos el concepto emitido por el Consejo Superior sobre cada una de las graduadas elegidas:

Graduado Ilustre: Clemencia Gómez González

Geóloga Universidad de Caldas y Doctora en Paleontología Universidad de Alcalá. Clemencia se desenvuelve con compromiso en el contexto de su profesión, no sólo porque ha ejercido durante décadas la labor docente, sino porque ha trabajado en la construcción de una política pública orientada a mejorar las condiciones del graduado en el área de la geología. Asimismo, ha proyectado la importancia de la disciplina en el contexto nacional, al tiempo que ha aportado a los procesos de construcción de país desde su labor experta. Por este motivo es elegida como merecedora del galardón otorgado por la Orden en esta categoría.

Formación en investigación, Creación o Innovación: Aiofe Itziar Bernal Mcgee

Filósofa y Magíster en Filosofía de la Universidad de Caldas. Aiofe ha asumido un proyecto profesional que logra conjugar con el compromiso social. Sus perspectivas de investigación son consistentes y novedosas; además, se encuentran asociadas a una idea construida alrededor de un proceso formativo reflexivo. Adicionalmente, le han sido otorgadas varias becas nacionales que le han permitido continuar con sus estudios académicos. Por este motivo es elegida como merecedora del galardón otorgado por la Orden en esta categoría.

Finalmente, les indicamos que la ceremonia pública de entrega de galardones debe efectuarse en una sesión ampliada del Consejo Superior, una vez se cuente con la fecha para su realización la misma será notificada de manera oportuna a la comunidad universitaria

Con atención,

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Carolina López Sánchez".

CAROLINA LÓPEZ SÁNCHEZ
Secretaria General